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（2009・1・16） （禁煙例会）第１８１３例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
４．会長報告
５．幹事報告

６．乾 杯
７．食 事
８．委員会報告

前期の活動報告と後期の活動計画９．クラブフォーラム
例会終了後定例理事会開催１０．点 鐘

◆出席100％表彰

〈６年〉

符波明道君

◆誕生祝い

金子福松君、 鈴木理之君、 江原利夫君、
近藤幸利君、 矢野 亨君、 津久井正義君

◆結婚祝い

坪井良行君

田 会長◆会長報告 﨑
１．江原副会長が桐生赤城ＲＣのメンバーと、昨年の

月 日に桐生市役所を出発して、大晦日に目的地１２ ２９
の日本橋に着いて を見事完歩されたそうで１１２．８km

す。詳しくは次週発行のクラブ会報をご覧下さい。
２．矢野ＰＧが 月 日(土)に高崎で開催された地区１ １０

諮問委員会に、また根本パスト会長（次年度地区社
会奉仕委員長）が 月 日(日)に伊勢崎で行われた１ １１
牛久保Ｇ年度の地区委員長会議に出席されました。

３． 月 日(水)に群大工学部主催の外国人留学生交１ １４
流会に招かれて、栗原幹事と二人で出席して参りま
した。桐生地区の他ＲＣがらたくさん出席されてい
て、食事の内容も良く、賑やかでした。

４．本日例会前に、大間々高校の髙瀬校長先生と進路
指導の桜井先生が、年始のご挨拶と就職内定の報告
とお礼にお越しになりました。

栗原幹事◆幹事報告
◇本日は禁煙例会です。
◇例会終了後１Ｆにて定例理事会を行います。
◇ロータリーの友１月号を配布致しました。

。◇武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙNo.473を15部頂戴致しました
。（ ）◇ 月 日(月)事務局はお休みです プリオ休館の為１ １９

◇例会変更のお知らせ
伊勢崎ＲＣ 2/11(休) 太田南ＲＣ 2/10

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 1/7 桐生赤城ＲＣ 12/20

◇下記のものが届いております
・桐生市市民活動支援課より｢市民活動推進講演｣のご案内
・群馬県立女子大より第 回群馬学連ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑのご案内15
・群馬県教育文化事業団より催し物のご案内
・桐生交響楽団第 回定期演奏会のご案内20
・わたらせ養護園より｢どんがりやね第 号｣142

近藤ＲＡ委員長◆乾 杯
。本日誕生祝いをいただきました

家族に誕生祝をしてもらい、元気
で長生きしてねと言われました。
もうその様な歳になったのかと思
いました。世間では不景気風が吹き
荒れておりますが、こういう時こそ
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会員皆で融和を図って頑張って行きたいと思います。それ
!!では皆様のご健康とクラブの発展を祈念致しまして乾杯

１０８９キロカロリー◆食事メニュー
白身魚の西京焼き､茹で野菜と胡麻和えサラダ､香の物､
揚げ出し豆腐､炊き込みご飯､味噌汁､本日のデザート

◆委員会報告
稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５３名 免除者 名の内５名出席の為４名を除く９
出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数３８名
欠席者１１名(内前メイク７名) 出席率 ％91.84
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者５名)89.58

近藤委員□ニコニコＢＯＸ委員会
誕生祝をいただいて 江原君､金子君､近藤君
結婚祝をいただいて 坪井君
先月出席 ％表彰をいただいて 阿左美君100
今日から通常例会､出席率の向上にご協力下さい 田﨑君
田崎年度後半期ご苦労様です 霜村君
会長幹事さんいよいよ折り返しです 家住君ネ

会長､各委員長､クラブフォーラム宜しくお願い致し
ます 栗原君､稲森君
祝新年 藤田君
これからよろしくお願いします 小林君
根本さん小林さん先日はありがとうございました 髙森君
昨年は後半風邪をひき体調をくずしました｡今年はそ
んな事になりません様に！ 奥村君
家住さんラグビー仲間のマークライト君の上棟よろ
しくお願いします 花房君

天沼委員長□ロータリー財団委員会
誕生祝をいただいて 金子君､近藤君
結婚祝をいただいて 坪井君
予防接種のせいか風邪が軽くすんでます 田﨑君
会長幹事各委員長様後半も宜しくお願いします 奥村君
ＳＡＡさん新年初例会ご苦労様でした 家住君､阿左美君
井本さん初例会ではありがとうございました 栗原君
羽鳥先生写真ありがとうございました 稲森君
祝新年 藤田君
これからもよろしくお願いします 小林君
根本さん小林さん先日はありがとうございました 髙森君

委員□米山奨学委員会 髙森
誕生祝をいただいて 金子君､近藤君
結婚祝をいただいて 坪井君
冬の赤城山は白い方が似合います 田﨑君
会長及び各委員長報告ご苦労様です 稲森君
会長幹事各委員長様ご苦労様です｡後半も宜しくお願
いします 奥村君､阿左美君
初例会ではお世話になりました 乾君
鳥嶋さんいつも写真ありがとうございます 栗原君
祝新年 藤田君
これからよろしくお願いします 小林君
根本さん小林さん先日はありがとうございました 髙森君
インフルエンザはやってきています｡体に気をつけま
しょう 家住君

１２月１９日理事会報告

惠司君の入会式を 月 日の新年初例会で行う１．小林 １ ９

１月１６日理事会報告

１．新木明夫会員へ新築祝い金（慶弔規定通り）
２．1月10日地区諮問委員会に矢野ＰＧ出席
３．1月11日次年度地区委員長会議に根本次年度地区
社会奉仕委員長出席
４．1月14日群大工学部外国人留学生との交流会に会
長幹事出席
５．忘年家族会決算承認
６．忘年家族会での募金を希望の家に寄付する
７．予算執行状況の確認

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

﨑 武 夫田

今年度は会員数前年比４名減でスタートしました。
理事役員始め会員皆様のご協力により前期のクラブ運
営を遂行することができました。

特に今年度は、 月のスタート早々インターアクト７
年次大会が開催され、 月にはガバナー公式訪問、そ８
の翌日に納涼家族会、そして 月に大間々高校の模擬９
面接、 月に栃尾ＲＣ訪問、 月に例年より 週間ほ１０ １２ １
ど早まって忘年家族会と続き、それぞれの行事が担当
委員会のご尽力と、会員皆様のご協力のお陰で、無事
成功裡に終わったと自負しております。

後期は新年初例会で新会員の入会式を行う等、非常
、 、に幸先の良いスタートがきれましたが 残り ヶ月は６

強調事項にも挙げました『出席率の向上 『各拠金の』、
以上の達成 『会員増強』等、皆様のご協力を１００％ 』、

宜しくお願いします。
行事と致しましては、タイ・チェンマイのＲＣと学

校教材を贈呈する事業を予定しておりますが、タイの
国状が不安定ですので、時期等につきましては、国際
奉仕委員会の方で検討して頂いて、決まり次第、皆様
にご連絡いたします。

また栃尾ＲＣが花見の時期にこちらに訪問したいと
言う事です。昨年大歓迎を受けておりますので、皆様

。の絶大なるご協力のもと歓迎会を行いたいと思います
更に、５ＲＣの幹事クラブとして群馬大学工学部留

学生交流会を、現時点では 月 日に行う予定ですの４ ２５
で、こちらも皆様のご協力をお願いいたします。

そしてフィナーレはさよなら例会という事になるかと
。 。思います 重ねて皆様のご協力をお願い申し上げます

会員組織委員長

星 野 幸 男

クラブの活性化、クラブ活力の再生が責務である会
員組織委員会には、ご存知の通り、増強と退会防止、
勧誘等を担当する会員増強委員会（舩戸委員長）と、
情報提供や職業分類、会員選考、教育などを担当する
ロータリー情報委員会（井本委員長）と２つの小委員
会があります。両委員会は大変関係が深いので、常に
協力を強めて活動を進めていただいております。

前期の活動としては、組織委始め増強、情報の３委
員会で、如何にして新会員を増やすかについて会合を
持って、入会見込みのありそうな候補者（人材）を出来る

、 、限り選び出して それぞれ関係者が機会を捉えて勧誘
交渉を進めてきましたが、なかなか入会までには結び
つかず、成果をあげられないのが現状でありました。
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幸いにして、先般の新年初例会の席で大型新人の小
林惠司君が入会され、目出度く後期をスタートするこ
とが出来ました。これからのご活躍を期待すると同時
に、ご紹介いただいた根本正則君には深く感謝を申し
上げます。

組織委の関係委員会としても、今後、より一層情報
交換を密にして、新会員候補者の発掘に努力を続けて
行きたいと思います。

活力あるロータリー活動を推進していく為には、組
織力の強化は何よりも重要なことであります。増強す
ることによって、組織の強化を図ることができ、Ｒ情
報で会員の資質、能力の開発が可能となり、結果とし
てまた会員の増大に繋がるというものです。

会員皆様も、増強について一段のご理解を深めてい
ただき、一人でも多くの新人候補者の情報を提供下さ
いますよう、切にお願い申し上げます。残る半期、ご
協力ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

管理運営委員長

江 原 利 夫

前期の活動報告でございますが、田﨑会長が目標と
された、会員間の親睦と健康で明るく楽しい例会が出
来る様に、努力致しました。その結果は各委員長さん
始め委員の方々の並々ならぬ目に見えない努力と、ロ
ータリアンとしての「和」により開花されたと思いま
す。会員皆様に深く感謝申し上げます。

出席委員会にありましては、稲森委員長が定刻時間
前にスタンバイし、私達を迎えてくれます。人に配慮
した心使い、礼儀作法等教えられる事ばかりです。

プログラム委員会にありましても、３～５ヶ月先を
見越しての作成は他との交渉、スケジュールの調整な
ど、大変なご苦労があると思います。

ニコニコ 委員会にありましても、前期目標達成BOX
に大きく邁進していましたが、もう一歩ですとの事で
す。会の運営費として直接使える資金です。早めにお
願い致します。

親睦委員会におかれましては、須田委員長を中心に
納涼会での水戸黄門様一座の寸劇、塚本グループによ
るエドはるみショー、忘年家族会ではミスターガーリ
ック演出による髭ダンス、そして白浪五人男は圧巻で
した。記憶に新しいところです。

後期の活動計画といたしましては、桐生西ロータリ
ーの伝統を継承し、更に一歩進んだ会員間の親睦を深
められるよう、各委員長と連携を密にして参ります。

親睦委員会の春の行事、健康管理委員会の早朝健康
診断なども計画にあります。

皆様のご協力を頂きながら、後期も頑張っていきた
いと思います。

～百里を旅するもの九九里を以て半ばとすべし～
、 。の如き 身を引き締めて後期にあたりたいと思います

《次例会予告》

１月３０日(金) 外 部 卓 話

古美術『蔵』オーナー 近藤日出夫様（前橋東ＲＣ）

奉仕プロジェクト委員長

下井田秀一

奉仕プロジェクト委員会に属する５つの委員長さん
から前期の活動と後期の計画について報告書を頂いて
おりますので、発表させて頂きます。
【職業奉仕委員会】前原榮一委員長
前期の活動 第 例会で四つのテストソング斉唱１． １

施設優良職員表彰を 月 日に実施し、２． １０ ２４
施設 名を表彰５ ９

後期の計画 四つのテストの唱和を継続１．
月 日に松原会員の赤城鉱油㈱様の２．３ ６

職場訪問を計画
【社会奉仕委員会】正田恵一委員長
前期の活動報告

桐生市社会を明るくする運動参加１． 7月 2日
みどり市社会を明るくする運動参加２． 7月 6日
高津戸荘敬老の日お祝い行事出席３． 9月15日
相生運動公園の早朝清掃奉仕４．11月21日
大間々地区学警連の善行児童生徒表彰５．12月 9日
希望の家クリスマス会に参加６．12月14日
高津戸荘クリスマス会にケーキ寄贈７．12月21日

８．桐生市発明考案展と大間々芸術祭の協賛
後期の活動計画

１． 高津戸荘の観桜会共催
２． 早朝清掃奉仕（場所未定）
３． ぐんま昆虫の森へ苗木寄贈
４． 忘年家族会のチャリティ募金寄付
５． 地域各種団体事業の協力支援
※ みどり市の新笠懸グランドゴルフ場への時計塔の寄付は中止

【国際奉仕委員会】家住慧路委員長
前期の事業報告

月 日(火水)に 名の会員が友好クラブ１．１０ １４･１５ １１
の栃尾ＲＣを訪問しました。 日は丁字谷ホテル１４

１５に宿泊し、割烹恵比仁に於いて合同夜間例会、
日はゴルフ組と観光組に分かれ、終日、親睦と友
好を深め、栃尾の秋を満喫して参りました。

月 (金)、当クラブ例会にフィリピン･マンダ２．１１ １４
ルオンＲＣパスト会長アルベルト･アン御夫妻が

、 、 、訪問され 日来桐の出迎え 夜の食事など接待１３
日午前中、旧跡の案内、お送りと、国際奉仕委１４

員の向田靖君、個人的にアン氏と親交の深い下井
田秀一君がお世話してくださいました。
夏期交換学生、一年交換学生の募集は、どなたも３．
応募がなく 月に締め切りました。１１

後期の事業予定
月 (土)午後 時の日程で群馬大学工学部キ１．４ ２５日 ６～８

ャンパス生協ホールを会場に、桐生５ＲＣ合同群
馬大学工学部留学生交流会を実施致します。
今年度は桐生西ＲＣが幹事クラブとして企画、進
行を担当致します。ご協力をお願い致します。
ＷＣＳ事業ですが、タイ･チェンマイ･シィン･タ２．
インガムＲＣをホストとして桐生西ＲＣと姉妹ク
ラブの韓国釜山新西面ＲＣと３クラブ合同で『学
校に於ける言語教育と公衆衛生』の向上を目的と
したプロジェクトを計画推進中です。寄贈品は机
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63,847と椅子、貸し出し用本等ですが、予算は概ね

ﾀｲﾊﾞｰﾂ邦貨 円（ 月 日現在）です。165,210 １ １１

訪問日程は当初 月下旬を予定しておりましたが３

政情不安の為 に変更いたしまし６月４～７日(木～日)

た。奮って参加を計画して下さい。

【ローターアクト委員会】近藤幸利委員長

前期の活動報告

月 日群大工学部楠元教授を訪問し、会員増強１．８ ９

の協力依頼を行う。

月 日のライラ研修に参加２．１０ ４･５

早朝清掃と忘年家族会に 会長幹事が自主参加３． ＲＡ

後期の活動計画

（ ）１．桐生西ＲＡＣの活動支援 奉仕活動､例会の活性化

会員増強の推進２．

【インターアクト委員会】新木明夫委員長

前期の活動報告

月 日インターアクト合同会議の開催協力と参加１．７ ５

月 日インターアクト年次大会開催の協力と参加２．７ ２６

月 日大間々高校３年生対象の進路支援講話の協力３．７ １４

月 日ガバナー公式訪問にＩＡ生･先生出席４．８ ８

月 日大間々高校模擬面接に協力５．９ ２･３･４

後期の活動計画

ＩＡ海外研修の参加推奨と支援協力１．

２．大間々高校ＩＡＣ活動の質的向上と組織増強を支援

以上です。

委員長として総括致しますと、ＲＡが会員が増えず

、 、苦戦している事 そして国際奉仕委員会の仕事が多く

負担がかかり過ぎるという印象があります。次年度以

降、工夫を加えた方が良い様な気が致します。

広報活動委員長

鈴 木 理 之

当委員会の使命は、ロータリーの活動を広く地域の

人々に知らせ、一般の人々に西ＲＣの存在を認識して

頂く様に活動することです。

【前期の活動報告】

桐生タイムスに暑中見舞い広告掲載１．

２．大間々高校進路支援講話の記事桐生タイムスに掲載

会長幹事と共に桐生市長･みどり市長･桐生タイムス社３．

･上毛新聞桐生支局を表敬訪問し各紙に掲載される

４．ＩＡ合同会議、ＩＡ年次大会の記事桐生タイムスに掲載

大間々高校模擬面接の記事桐生タイムスに掲載５．

の記事両紙に掲載６．大間々地区善行児童生徒表彰

５ＲＣ合同ゴルフのチャリティ募金をみどり市社７．

会福祉協議会に寄付が両紙に掲載

【後期の活動報告】

桐生タイムスに年賀広告掲載１．

当クラブのパンフレット作成を検討し、広報活動２．

と会員増強に役立てる

広報に値するクラブの活動を速やかに報道機関に３．

連絡を取る

【クラブ会報･雑誌委員会】片貝良一委員長

毎週の会報の発行及び友好関係先への発送、例会

では写真撮影など、活動に没頭している姿には頭が

下がります。特に『メンバーは今 』のコラムは大好評!!
です。ご苦労をお察し致しますが、クラブの顔とな

、 。る委員会ですので 後期も引き続きお願い致します

【歴史編纂･ＩＴ委員会】金子福松委員長

前期では当クラブの『会員の移り変わり （入退会』

記録表）を作成されました。例会ではいつもメモを

取るなど、そのロータリー活動に対する真摯なお姿

に敬服致します。後期も資料の整理、記録の保管に

務めて頂きたいと思います。

Ｎｏ．１６メ ン バ ー は 今 ! !
五十嵐正雄会員五十嵐正雄会員

五十嵐さんは昭和 年 月 日入会５１ ９ ５

３２ ２００４して 年半の会員歴をもち、

年度会長に就任、理事 回、～２００５ ３

委員長 回を経験したベテラン会１３

員である。 歳で入会した当時は景３５

気も非常に良く、会員同士で良く飲ん

だそうである。当然のことながら親睦

を図る機会が沢山あり、会員相互のコミュニケーショ

ンは現在より相当濃密であったようである。従って、

五十嵐さんが会長の時に、会員の親睦を更に深めるた

めに同好会の設置を企画し、会員が大いに楽しんでく

れればと考えられた由。残念ながら設置された同好会

の多くが活動を休止しているが、ダンス同好会は現在

でも活発に活動し、昨暮のクリスマス家族会ではその

成果を見せていただいた。五十嵐さんのクラブ奉仕の

特筆すべき成果である。このように、五十嵐さんはク

ラブライフを大いに楽しむことが、ロータリーを理解

するためには重要で、熱心にクラブの活動をすればす

る程クラブが楽しくなり、熱心でなければつまらなく

なってしまうと語る。五十嵐さん自身、ロータリー活

動が低迷していた時期があったが、現在では以前にも

増して例会に積極的に出席し、クラブライフを大いに

楽しんでいるとのこと、五十嵐さんのベテラン会員と

しての指導力に期待する。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

江原副会長日本橋まで112.8kmを完歩
江原利夫副会長が、桐生赤城ＲＣの瀬谷源君、星野

哲夫君、飯山繁君と共に、目的地の東京･日本橋まで

の道のりを歩かれました。 月 日午前 時112.8 １２ ２９ ６km
桐生市役所を出発し、 日午後日本橋に到着、当初３１

の目的を見事達成されました。第１日目は鴻巣駅まで

（53.4ｋｍ）行き （通算88.熊谷に宿泊、第２日目は川口市

に宿泊8km）

。したそうです

、還暦も過ぎ

可愛いお孫

さんの御爺

様でもある

江原さん、

そのバイタ

リティに感

。服致します


